

令和5年5月14日

御前崎渚の交番 ゴールデンウィークイベント 2022

- 日 付：令和5年5月3日（水）～令和5年5月7日（日）
- 時 間：9：00～15：00
- 場 所：御前崎渚の交番
- 参加者：「磯の生きもの観察」30名、ウォーターロール体験232人、マリンクラフト110人

今年も去年と同様にウォーターロール体験、マリンクラフト体験、特殊車両展示会を行った。天候は3日から6日まで良く、7日は雨であった。天気の良い日が多かったこともあり、すべての体験がとても好評であった。特にウォーターロールは目標にしていた人数を大幅に超えるほど大盛況であった。



特殊車両の展示では、3日に菊川警察署の協力によりパトカー2台と白バイ、4日は航空自衛隊御前崎分屯基地の協力で装甲車の展示を行った。渚の交番からは3～5日に水上バイク、5日にホイールローダーを展示した。来館者（特にお子様）は興味津々でパトカーに乗車してみたり装甲車に乗ってみたりと展示というよりも体験に近い自由度で、子供はもちろん大人も楽しんでもらえた様子。特に白バイは大人気だった。



5月6日には毎年GW恒例となった「磯の生きもの観察会」を開催した。今回も「NPO法人アースコミュニケーション」の川口さんに講師をしていただき、渚の交番は安全管理スタッフとして参加した。去年とは違い1日しかイベントを開催できなかったがとても好評で30人以上の方に参加してもらえた。今まで知らなかった生物の名前を熱心に学ぶ様子が子どもだけでなく大人にも見られた。子どもだけでなく大人も時間を話忘れて楽しめるコンテンツだと再確認できた。





今年のGWイベントはコロナの影響も軽減したことや天候に恵まれたこともあり多くの来館があった。しかし、灯台の祭りも重なり駐車場の循環が悪く、もっと多くの来館者がいたはずが、駐車できずに出ていく車が多かったという課題も見られた。今後とも渚の交番の利用促進や地域活性化のために様々な仕掛けを講じていきたい。

